

## **Déclaration de la SOGC sur le pensionnat de Kamloops**

**Date : 4 juin 2021**

La Société des obstétriciens et gynécologues du Canada (SOGC) soutient les peuples autochtones du Canada qui ont été confrontés à une tragédie dévastatrice aux mains du système des pensionnats autochtones. Nous offrons nos plus sincères condoléances aux personnes touchées par les horribles découvertes récemment faites à Kamloops. Nous reconnaissons le racisme et les iniquités du passé et du présent au sein du paysage et du système de soins de santé.

La SOGC a beaucoup à apprendre sur le traumatisme vécu par des générations de communautés autochtones qui ont subi un génocide. En tant qu'organisation, nous nous engageons à plaider en faveur de la vérité et de la réconciliation afin de tracer une voie vers l'alliance en créant des espaces de soins culturellement sûrs pour les patients, les familles et les prestataires de soins de santé autochtones.

La SOGC et son Comité sur la santé des femmes autochtones se réuniront sous peu pour discuter des autres mesures à prendre à ce sujet.

Pour plus d'information, consultez notre [site internet](#).